

BOSSMAN

Peraih Penghargaan Dari FBI Amerika Serikat Jabat Kapolda Sumut, Irjen Agung Setya Imam Effendi Torehkan Segudang Prestasi

Karmel - SUMUT.BOSSMAN.CO.ID

Jun 28, 2023 - 22:37



Irjen Pol. Agung Setya Imam Effendi sewaktu menjabat Direktur Tindak Pidana Ekonomi Khusus Bareskrim bersama 34 orang penyidik Polri lainnya

SUMUT-Peraih sejumlah penghargaan ditubuh polri dipercaya Kepala Kepolisian Republik Indonesia (Kapolri) Jenderal Listyo Sigit Prabowo sebagai Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara menggantikan Irjen Pol. RZ Panca Putra Simanjuntak

Penunjukan Irjen Pol. Agung Setya Imam Effendi sebagai Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara dan mutasi sejumlah pejabat tinggi ditubuh polri itu tertungan dalam surat telegram Nomor: ST/1394/VI/KEP./2023, tanggal 24 Juni 2023

Dalam surat telegram Nomor: ST/1394/VI/KEP./2023, Peraih sejumlah penghargaan termasuk peraih pin Emas Kapolri, Irjen Pol Agung Setya Imam Effendi mendapat jabatan baru dalam mutasi yang dikeluarkan Kapolri Listyo Sigit Prabowo,"tulis surat telegram, Sabtu 24 Juni 2023

"Irjen Pol. Agung Setya Imam Effendi merupakan salah satu perwira tinggi Polri (Pati) yang mendapat penghargaan dari pemerintah Amerika Serikat melalui Wakil Direktur Biro Investigasi Federal (FBI) David L. Bowdich 20219 lalu bersama 34 orang penyidik Polri lainnya, termasuk AKBP Agus Waluyo Mantan Kapolres Simalungun dan Toba yang kini mendapat promosi Job Kombes

Dalam penanganan kasus kapal Equanimity 2018 yang lalu, Irjen Pol. Agung Setya Imam Effendi yang saat itu menjabat Direktur Tindak Pidana Ekonomi Khusus Bareskrim bersama 34 orang penyidik Polri lainnya menyita Kapal Equanimity, kapal pesiar mewah senilai Rp 3,5 triliun.

Selain itu, Segudang prestasi juga telah ditorehkan oleh Akpol 1988 tersebut mulai dari menciptakan Aplikasi Dashboard Lancang Kuning (DLK) mampu mengatasi Kebakaran Hutan dan Lahan (Karhutla) di Provinsi Riau

"Berkat aplikasi tersebut, provinsi-provinsi lain menginginkan aplikasi DLK untuk mengatasi karhutla di daerah mereka. Tidak hanya itu, pengungkapan kasus Illegal logging, ilegal mining, terutama perburuan bandar narkoba jaringan internasional pun berhasil diungkap Irjen Pol Agung.

Irjen Pol Agung Setya Imam Effendi juga merupakan salah satu perwira tinggi Polri (Pati) yang mendapatkan penghargaan Indonesia Award 2020 dari MNC Oktober 2020 yang lalu dan penghargaan tersebut diserahkan kepada Kapolda Riau yang diwakili Wakapolda Brigjen Pol Tabana Bangun kala itu

Irjen Agung berkarier di kepolisian selama bertahun-tahun dan pernah menjabat beberapa jabatan strategis. Dia pun tercatat pernah menjabat Deputy VI Bidang Intelijen Siber BIN (2018), Kapolres di Bengkulu dan jabatan-jabatan penting lainnya di kepolisian.

Sebelum dipilih menjadi Kapolda Sumatra Utara, Irjen Pol Agung Setya Imam Effendi sebelumnya menjadi Asisten Operasi (Asops) Kapolri di tahun 2021. Setelah itu ia pun dipromosikan menjadi Kapolda Sumut pada 2023 ini.

Berikut daftar riwayat jabatan yang pernah dijabat oleh Irjen Pol Agung Setya Imam Effendi: Pamapta Polres Salatiga (1988), KBO Polres Salatiga (1989), Kasat Reskrim Polres Salatiga (1992) Kapolsek Bawen, Kapolsek Bengkulu, Kanit III Dit II/ Ekonomi dan Khusus Bareskrim Polri (2010)

Kasubdit III Dirlitpideksus Bareskrim Polri (2011), Analis Kebijakan Madya Bidang Pideksus Bareskrim Polri (2014), Wadirlitpideksus Bareskrim Polri, Dirlitpideksus Bareskrim Polri (2016), Kapolda Riau (2019), Asops Kapolri (2021) dan Kapolda Sumatra Utara (2023).